

Ceuta



La Policía Nacional desplegó tres furgonetas de la UIP alrededor de los concentrados por la Plataforma en Defensa de la Escuela Pública.

La 'marea verde' se topa con la Policía en la Plaza de los Reyes

La Plataforma en Defensa de la Escuela Pública reúne a 200 ceutíes para denunciar su extinción; sus líderes, identificados porque habían dicho que irían a la de la Constitución

A. Q. / CEUTA

La puesta de largo en la calle de la Plataforma en Defensa de la Escuela Pública de Ceuta, ese grupo que aglutina a la asociación del mismo nombre, la Federación de Asociaciones de Madres y Padres de Alumnos (FAMPA), la Junta de Personal Docente, los dos grupos de la oposición, los sindicatos de clase y otras entidades sociales "contra el desmantelamiento de la Educación Pública", acabó ayer con los efectivos de la Unidad de Intervención Policial (UIP) de la Policía Nacional como protagonistas.

Resulta que, antes de saber que el jueves estaría aquí el ministro, los movilizados habían comunicado a la autoridad que se concentrarían en la Plaza de la Constitución. El miércoles, al conocer los planes de Fernández Díaz, decidieron movilizarse ante la Delegación para que el muy católico integrante del Ejecutivo de Rajoy oyese directamente sus críticas al "suicidio social" que según su criterio suponen los recortes auspiciados por Wert.

Y así obraron, confiando en que González Pérez y el nuevo jefe superior de Policía, Pedro Mérida, que ayer mismo tomó posesión oficial de su cargo, actuarían con "flexibilidad" en la aplicación de la legislación sobre Reunión y Manifestación.

Pero no. En aplicación de la doctrina que se ejecutará a rajatabla este fin de semana con quienes sal-

TESTIMONIOS

J. L. Aróstegui

PTE. JUNTA PERSONAL DOCENTE

"Defendemos la Escuela Pública y la igualdad de oportunidades y no vamos a permitir que se desmantele esta conquista de todos"



Mustáfa Mohamed

PTE. FAMPA

"Es indignante que se utilice la excusa de la crisis para, con el dinero público, potenciar lo privado en manos de unos pocos"



Cambio

COMUNICACIÓN PREVIA

Los movilizados informaron que se concentrarían en la Plaza de la Constitución, pero terminaron en la de Los Reyes

gan a conmemorar el primer aniversario del 15-M, los aproximadamente 200 padres, profesores, estudiantes, políticos, sindicalistas y ciudadanos en general que acudieron a la cita se toparon con tres furgonetas policiales y un lla-

mativo dispositivo de agentes poniendo orden.

Los que se atrevieron a sujetar la pancarta con el lema 'No al desmantelamiento de la Escuela Pública. No al suicidio social. No a los recortes' se vieron obligados, además, a entregar sus DNI a los policías. El tiempo dirá si todo el peso de la ley cae sobre ellos y acaban pensando con multas económicas su afrenta.

El presidente de la Junta de Personal Docente, Juan Luis Aróstegui, denunció la "desagradable, reprochable y de pésimo estilo" actitud del delegado del Gobierno, Francisco Antonio González Pérez, a quien imputó querer "ocul-

tar la multiplicación de la tasa de criminalidad desde que ocupa su cargo callando la voz respetuosa de los que defendemos la Escuela Pública".

"Es imprevisible que el delegado no sea flexible, como lo han sido todos sus predecesores, con una convocatoria pacífica por un cambio en la comunicación de la misma", protestó Aróstegui.

La movilización concluyó, sin

Choque

CABREO CIUDADANO

Uno de los concentrados reprochó a los policías actuantes que se comportase "como antes"

incidentes ni detenidos, con una extravagante exhibición de firmeza policial cuando los concentrados intentaron acercarse a la fuente de la Plaza de los Reyes ("están ustedes rompiendo un cordón policial", alertó un mando) y agitados pero educadas discusiones entre algún ciudadano indignado con el proceder de los policías.

"Estamos en España y aquí antes la Policía se comportaba así, pero ahora que somos ciudadanos iguales...", se escuchó afear a un unitario. "Cada uno mira por su trabajo", replicó el que lo vestía.

El Turismo Sostenible será protagonista en los Cursos de la UGR este julio

La vigesimocuarta edición del programa ya tiene calendario definitivo para este verano

A. Q. / CEUTA

'El Turismo Sostenible como alternativa de desarrollo económico para Ceuta' es el título de uno de los cinco cursos de verano que la Universidad de Granada (UGR) impartirá en la ciudad autónoma este estío en el marco de la vigesimocuarta edición de esta iniciativa.

Junto a esta propuesta, del 9 al 13 de julio se han programado otros dos: 'Actualización en la intervención fisioterapéutica del dolor de espalda' y '¿Cómo adaptarse a los nuevos modelos del siglo XXI? Explorando perfiles profesionales. Empresas y sector público'.

En septiembre, entre los días 17 y 21 y también en horario vespertino (17.00 a 21 horas), se impartirán 'La investigación científica en tres capítulos: financiación, publicaciones y carreras académicas' y 'Adicciones con o sin sustancia y alcoholismo en jóvenes. Perfiles de consumo/adicción y modelos de intervención en la actualidad'. El precio de la matrícula se ha fijado este año en 48 euros. Hay 250 plazas y habrá 5 bolsas de viaje para no residentes y tres becas para quienes sí lo son.

Hoy se abre la inscripción para acceder a los Ciclos Formativos

Las pruebas de acceso tendrán lugar el 18 y el 20 de junio y el 10 y el 12 de septiembre

A. Q. / CEUTA

La Dirección Provincial del Ministerio de Educación mantendrá abierto desde hoy y hasta el 10 de junio el plazo hábil de inscripción en la primera convocatoria de las pruebas de acceso para Ciclos Formativos de grado medio y de grado superior. El periodo para la segunda irá del 16 de agosto al 6 de septiembre.

Los exámenes se celebrarán el 20 de junio y el 12 de septiembre, respectivamente, en el caso de las pruebas para entrar en Ciclos de grado medio. El 18 de junio y el 10 de septiembre tendrán lugar los de quienes quieren acceder a grado superior.